

COMMUNIQUE DE PRESSE

23.09.2024

LE SECTEUR DU SANS-ABRISME EST OBLIGE DE MENDIER DES MOYENS

Aucune réponse face à l'urgence

La raison ? De nombreux engagements financiers prévus et garantis par le Gouvernement wallon n'ont toujours pas été octroyés aux services de terrain.

Des employeurs et travailleurs en danger

Les conséquences de cette inaction sont alarmantes : la situation des employeurs et des travailleurs est critique (non-paiement des salaires, licenciements...) ce qui impacte directement l'accompagnement des personnes sans-abri.

Les répercussions sur le terrain seront immédiates et dramatiques : moins de lieux d'accueil, moins de soutien individualisé et un accompagnement insuffisant face aux besoins croissants

Réduction des moyens : une catastrophe annoncée pour les sans-abri

Cette inaction du Gouvernement arrive alors que le secteur alerte sur l'augmentation constante des demandes d'accueil et d'hébergement, alimentée par des problématiques comme la santé mentale, les assuétudes et les violences conjugales et intrafamiliales. En Wallonie, on estime à plus de 20.000 le nombre de personnes sans abri dont un quart sont des enfants.

Le secteur est laissé à lui-même, sans vision claire de la part du Gouvernement, ni les ressources indispensables pour maintenir un accompagnement digne et adapté à ces publics en détresse.

Des actions de mobilisation : Le secteur se lève pour survivre

Afin de dénoncer cette situation inacceptable, le secteur wallon du sans-abrisme va mener des **actions de mobilisation** pour faire pression sur le Gouvernement wallon :

- **Le jeudi 03 octobre à 11h00**, un **arrêt de travail d'une heure** sera organisé dans les services d'aide aux personnes sans-abri.
- **Le jeudi 10 octobre**, à l'occasion de la Journée internationale des personnes sans-abri, une **mobilisation physique du secteur aura lieu à Namur**.

Un appel urgent à la nouvelle majorité

Le temps presse : Nous appelons la nouvelle majorité wallonne (Engagés-MR) à prendre conscience de l'urgence et à agir sans délai.

Il est temps d'agir, avant qu'il ne soit trop tard !

AMA – Fédération des maisons d'accueil et des services d'aide aux sans-abri